



## Pressemitteilung

### Erfolgreiche Premiere des neuen Programms des Varieté Voilà in der Freien Waldorfschule Wetterau



Es ist wieder so weit: Im voll besetzten Saal der Freien Waldorfschule Wetterau in Bad Nauheim präsentiert aktuell das Variété Voilà wie jedes Jahr zum Schuljahresende ein fulminantes Bühnenprogramm voller Spannung, Magie und guter Laune. Unter dem diesjährigen Thema „ART of HISTory“ verzauberten die jungen Künstler\*innen bei der Premiere am 11. Juli ein ausverkauftes Haus und ernteten Standing Ovationen.

Die Schülerinnen und Schüler begeisterten mit atemberaubender Akrobatik und beeindruckenden schauspielerischen Fähigkeiten. Seit der Gründung im Jahr 2002 trainieren ca. 60 Schüler\*innen das ganze Schuljahr hindurch, um zu Beginn der Sommerferien einen einzigartigen Moment zu zaubern. Bereits ab der ersten Klasse haben die Schüler die Möglichkeit, in der Circus-AG erste Erfahrungen zu sammeln. Ab der 9. Klasse dürfen sie dann am Variété teilnehmen und ihr Können auf der großen Bühne präsentieren.

Die Vorbereitung auf die Shows erfordert ein hohes Maß an Teamarbeit und Kreativität. Eine passende Story muss gefunden werden, ein Drehbuch geschrieben und eine Choreografie erstellt werden. Das Bühnenbild und die Kostüme werden entworfen, und die passende Musik zusammengestellt. Auch Licht und Ton müssen perfekt auf die Darbietungen abgestimmt sein, um das Publikum in den Bann zu ziehen. Viele fleißige Hände sind vonnöten, damit am Ende auch

#### **Über die Freien Waldorfschulen in Hessen, Landesarbeitsgemeinschaft e.V.**

In Hessen arbeiten zwölf Waldorfschulen (Kl.1-13), sieben heilpädagogische Waldorf-Förderschulen, zwei Fachschulen (für Sozialpädagogik und Sozialassistenten) sowie zwei Waldorflehrerseminare zusammen. Die hessischen Waldorfschulen werden von über 6.000 Schülerinnen und Schülern besucht. Jede Schule hat einen eigenen Trägerverein und ist wirtschaftlich selbstständig. Die Einrichtungen arbeiten in der hessischen Landesarbeitsgemeinschaft e.V. sowie auf Bundesebene zusammen. Das waldorfpädagogische Angebot in Hessen wird ergänzt durch dreißig Waldorfindergärten, Krippen und Horte, die meist eigene Trägervereine haben, sowie eine Familienbildungsstätte.

[www.waldorfschule-hessen.de](http://www.waldorfschule-hessen.de)



wirklich alles perfekt passt. Unverzichtbar ist daher die Technik-AG, in der Schülerinnen und Schüler ebenfalls ab der 9. Klasse mitarbeiten können.

Viel Arbeit steckt also in jeder Aufführung. Die Schüler\*innen lernen nicht nur künstlerische Fähigkeiten, sondern auch, wie man im Team arbeitet, Verantwortung übernimmt und kreative Prozesse gestaltet. Dass sich der Aufwand lohnt, zeigt sich jedes Jahr in den strahlenden Gesichtern von Mitwirkenden und Publikum bei den Aufführungen im großen Saal der Waldorfschule. Auch in diesem Jahr sind längst alle Vorstellungen ausverkauft.

Danke für ein unvergessliches Erlebnis!

Text: Silvia Groß  
Foto: Stefan Junker